

Curriculum Vitae

MMMag. Sigrid Wolfbauer-Gartner

Sigrid Wolfbauer-Gartners Ausbildung im Fach Orgel begann am Joseph Haydn Konservatorium Eisenstadt, nach der Matura wechselte sie an die Kunstuniversität Graz / Institut Oberschützen (Orgel bei Prof. Mag. Ulrike Wegele-Kefer). Dort schloss sie 2004 ihr Doppelstudium „Instrumentalpädagogik Orgel“ und „Konzertfach Orgel“ mit einstimmiger Auszeichnung ab. Von 2004 bis 2008 studierte sie an der Staatlichen Hochschule für Musik und darstellende Kunst Stuttgart „Kirchenmusik“, „Orgel“ sowie „Musiktheorie“ (Orgel bei Prof. Dr. Ludger Lohmann, Improvisation bei Prof. Willibald Bezler, Chorleitung bei Prof. Dieter Kurz und Musiktheorie bei Prof. Siegfried Eipper). An der Musikhochschule Stuttgart unterrichtete sie als Tutorin für Musiktheorie.

Seit 2008 wieder in Österreich widmete sich Wolfbauer-Gartner einerseits dem Studium der Musikerziehung (Abschluss Juni 2011; Gesamtbeurteilung: mit Auszeichnung bestanden) und der Musiktheorie (Abschluss Feb. 2013; Gesamtbeurteilung 1,0; Schwerpunkt Arnold Schönberg) und unterrichtet andererseits an Gymnasien (derzeit Joseph Haydn Gymnasium Wien) und Musikschulen (seit September 2010 Musikschule Tulln). Im Studienjahr 2011/12 war sie zusätzlich am Joseph Haydn Konservatorium Eisenstadt als Referentin für Generalbass tätig.

Bereits in jungen Jahren war sie Gewinnerin von Musikwettbewerben, wie Prima la Musica (dreimalige Gewinnerin auf Bundesebene) und Gradus ad Parnassum. Zusätzlich wurden ihr mehrere Stipendien – u.a. durch das Österreichische Kulturministerium (2004, 2005), durch die Kunststiftung Baden Württemberg (2007) sowie durch das Österreichische Außenministerium (2009 bis 2010) verliehen.

Zahlreiche Kurse und Akademien (u.a. bei Jean Boyer, Jon Laukvik, Pier Damiano Peretti, Michael Radulescu und Wolfgang Zerer) rundeten Sigrid Wolfbauer-Gartners Ausbildung ab. Solistisch konzertiert sie regelmäßig sowohl im Inland (z.B.: Mai 2010 und Nov. 2012: Ö1 Konzerte im Jeunesse Orgel Zyklus) wie auch im Ausland (z.B.: Mai/Juni 2009: Konzerte in Südamerika und in der Ukraine; Sept. 2011 Konzert in Kroatien), arbeitet aber auch immer wieder mit Orchestern (z. B.: Wiener Kammerorchester, Joseph Haydn-Orchester, SWR-Stuttgart) und Chören (Grazer Kammerchor, Wiener Sängerknaben, Aurelius Sängerknaben Calw u.a.).